

No. 38 花の木 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑮に関することでも結構です。)

① 保育園運営・内容について

- ・いつもありがとうございます。毎日安心して通わせることができるのは、先生方のおかげです。
- ・いつも子どもたちの成長と一緒に見守って頂きありがとうございます。お休みの日も「今日保育園いきたかったなあ」と言うほど保育園が大好きな子どもたち。私たち親も保育園でいろんな体験をさせていただいて、“もうこんなことできるの？”ということも多々、流行の曲なども子どもたちもいつの間にか歌っていたり驚く毎日です。先生方もお友だちも大好きな子どもを見ていると、安心して預けることができます。今後ともよろしく願いいたします。
- ・他の年次クラスとの交流が多く、良い刺激を受けていると思います。
- ・いつも子どもが安心して楽しめる環境を作っていただきありがとうございます。引き続きよろしく願い致します。
- ・いつも良い保育を提供して頂きありがとうございます。
- ・今年度になってアプリの導入や行事の内容など、前向きに色々考えてくれていることが伝わってきます。
- ・いつもありがとうございます。娘も楽しく保育園に通ってくれていて、娘も嬉しいですし大助かりで感謝しかありません。これからもよろしく願いします。
- ・クラスで日々子どもが楽しく過ごせるように工夫して頂いてありがとうございます。おかげさまで昨年手術後経過も落ち着いて健康に過ごすことができ感謝致します。その都度クラスの先生たちに相談をさせて頂き、イベントやお友だちとの関わりを花の木保育園で楽しみに過ごすことができました。トイレや日常でできることも増えてたくさん成長することができ嬉しいです。いつも子どもを見守って頂いてありがとうございます。残りの時間よろしく願い致します。

⇒保育園から

温かいご意見ありがとうございます。今後も子どもたち一人ひとりを見つめ、保護者の方に信頼を寄せていただき、安心して預けていただけるよう、職員一同努めてまいります。

- ・小さい子どもにも勉強できたらいいと思います。カタカナ・数字など
- ・文字や数字に触れる機会が多いと小学校に上がったとき安心だと思います。

⇒保育園から

今、就学前の根っこを育てる時期です。就学前教育では、「遊び」とおして就学前の基礎を養いましょうということで、色々な遊びの経験を大切にして、聞く力、主体的に行動できる力を育てています。遊びの中で年齢に合わせたかたちで文字・数・量などに触れる機会を設けております。

② 職員について

- ・先生をはじめ園の皆様があたたかく接して下さることに感謝しています。
- ・いつも子どもたちにも送迎の親に対しても、笑顔で挨拶してくれる保育士さんたちにとっても助けられています。ずっとこのままの雰囲気の花の木保育園でいて欲しいと思っています。いつも本当にありがとうございます。
- ・毎日保育園で楽しく過ごしています。先生にお会いした時も、園の様子を教えていただきありがとうございます。調理さんたちも優しく話しかけて下さるととても園の雰囲気がいいなと思います。

- ・子どもたちは担任の先生が大好きで、よく先生に教えてもらったと自慢げに話したり、「先生は好きじゃない、大好きだよ」と言ったり、楽しく通っています。(ばら組)
- ・慣らし保育も全く泣かずすぐ先生たちになついて、安心して預けることができました。

⇒保育園より

温かいご意見ありがとうございます。今後も子どもたちが様々な経験を重ねていけるよう保育内容を工夫し、保護者の方と共に成長を見守っていけるよう努めてまいります。

③ 施設面について

- ・雨漏りがするようなので心配です。

⇒保育園より

ご心配をおかけして申し訳ございません。施設面の不具合は具体的に係にあげ修繕・対策等進めております。

④ 安全管理・危機管理について

- ・入口のロックがフリーの時間があるが、少し不安です。水元警察で襲撃事件？もあり不審者も多く聞くので。
- ・自由に出入りできる時間帯での不審者侵入に対しての安全面が心配です。(不審者が侵入した場合に必ずしも近くに保育士の方がいるとは限らず施錠なく)自由に入れる状況だと子どもに危険が及ぶ可能性があるのではないか)

⇒保育園より

ご心配をおかけして申し訳ございません。玄関での対応について職員全体で考えてみました。朝の開錠時は玄関の外ないしは中に必ず職員を配置しておりますので現行通り開錠し、夕方の開錠時間をなくす方向で考えております。変更間近になりましたらお知らせいたします。引き続き安全に気を付けてまいります、よろしくお願いいたします。

- ・路上駐車是件でよく先生方から発信がありますが、車で来る方は大体決まっていると思います。もちろんそうでない方もいるとは思いますが(たまに来る方)個人的に注意はしているのでしょうか？ルールを守っている方がばかばかしくなるので掲示板も1つですが、個人にきちんと注意をして欲しい。「お母さん方も忙しいだろうし」と思う気持ちもあるかとは思いますが子どもたちが事故に遭った後では困ると思います。いつも車で来る時間帯にあわせて、しばらく外でお迎えをする先生を一人出しておくなど対策を考えてほしい。

⇒保育園より

不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。危険を感じる駐車は個別にお声掛けしております。今年度掲示板を利用させて頂いた1件に関しましては、団地駐車場内の駐車ということで団地の方からお知らせいただきました。特定もできませんでしたので今回は掲示板を利用させていただきました。引き続き安全に登降園していただけるよう気を付けてまいります。

⑤ 園行事について

・すてき会が参加可能ということ、年度当初のお手紙でりかいしてありませんでした。

運動会(は土曜日でしたが)の時と同様に、そのまま連れて帰る流れもよく分かっていなかったのも、仕事の休みの段取りを組むことが大変でした。全て説明されお手紙に載せていたのなら、私の確認不足ですので申し訳ありません。

⇒保育園より

説明不足で大変な思いをさせてしまい申し訳ありません。年度当初はもうすぐコロナが5類になりそうなきでしたので、参加はしていただきますが人数につきましてはもう少し行事の近くになってから検討してお伝えする旨の説明をいたしました。すてき会のお知らせ配布を少し早められるようにしていきたいと思えます。

行事後の件につきましては、「仕事をお休みしているのに会終了後一緒に帰ります」というご家庭がとでも多かったのは事実ですが、そうしなければとお休みにとっていただくことになってしまったこと、こちらの説明不足です。申し訳ありません。

子どもたちの成長と一緒に喜び合うすてきな会になりますよう、職員一同力を合わせてまいります。

⑥ 保健関係について

・先生方の対策がきちんとなされているからだと思えますが、ほかの保育園や幼稚園に比べてインフルエンザ・コロナ等流行病が蔓延することなく、安心して預けることができます。本当に助かります。

・感染症の情報が更新されていない時があるので、可能であれば毎日更新して頂けるとありがたいです。

⇒保育園より

いつも見ていただきありがとうございます。毎日更新できるよう努めてまいります。

引き続き感染症対策もしっかりとしていきます。

⑦ 食事について(給食・おやつ・献立等)

・手作りの給食がとても美味しそうで、子どもも「今日〇〇おかわりした〜！」と嬉しそうに話してくれます。家では好き嫌いがあるのですが、園ではちゃんと食べているので安心です。

⇒保育園より

温かいご意見とても励みになります。引き続き安全でおいしい給食を提供してまいります。

⑧ その他

・保育園の決まり通りスカートはきせていませませんが、お友だちが着ているのになぜ自分だけダメなのかと朝ごねることがあり困っています。一定の基準のものなら OK とするか、完全に禁止にするなどご対応いただけると助かります。

⇒保育園より

スカートについては一律禁止にはしていません。年度当初お配りしている保健のお知らせに記載されておりますように、丈の長いスカート、ワイドパンツなど裾の広がりのあるものは、体の動きを妨げ、けがの原因になるので着用をお控えください。その日の活動によっては(踏んだり・引っかかって危険と思われる時)ズボンでの登園をお願いしたり、活動前にズボンに履き替えることもございます。ご理解ください。

・2歳以降のお昼寝や食事の日々の状況が知ることができないことが残念です。その日の就寝時間や夕食の栄養面での調整ができないため、2歳児以降も知ることができるとありがたいです。成長面で食事や睡眠は大事なことだと思うので..。

⇒保育園より

睡眠・食事大切ですね。給食の展示は3歳児の量となっています。展示を参考に「全部食べられた？」など会話の糸口にしていただければと思います。もちろん担任に確認いただいても大丈夫です。お昼寝につきましても小さいクラスに比べて眠る時間が安定しておりますので担任に確認していただき、普段と違わずぐく寝る・全然寝ない時には心配でこちらから声をかけていると思いますので、それ以外は一定時間寝ているとご理解いただけると幸いです。

お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。

たくさんの方の心温まるご意見ありがとうございました。これからも、保護者の皆様に安心して頂けていただけるよう、何より、子どもたちの笑顔が輝く保育園を目指して努力してまいります。